

Avantage aux Neuchâtelois

JUR'ALP • La logique a été respectée à Ursy, où Huguenin a gagné la 14^e édition de la Glânoise devant Luthi. Dafflon et Corminboeuf n'ont pu suivre le rythme.

FRANÇOIS ROSSIER

«La hiérarchie romande a été respectée.» La phrase de Xavier Dafflon résume le sentiment d'impuissance que les Fribourgeois ont connu samedi à Ursy. Malgré le départ rapide d'Yves Corminboeuf (4^e à l'arrivée), la bonne forme d'Adrien Buntschu (6^e) et la fin de course en boulet de canon de Dafflon (3^e), le clan fribourgeois, amputé de Benoît Grelier blessé (voir ci-dessous), n'a rien pu faire face aux favoris neuchâtelois. Déjà vainqueur l'an passé, Jérémy Huguenin a encore une fois dominé les débats devant Nicolas Luthi, qui, comme le gagnant, nourrit plutôt des ambitions internationales que régionales.

«Sur le papier, j'étais le plus fort. J'avais toutefois un petit doute quant à ma condition physique après un week-end et une semaine d'entraînement très chargés, mais finalement tout s'est bien passé. Cette victoire, qui ne peut que me mettre en confiance, confirme ma montée en puissance», s'est réjoui Huguenin, un jeune coureur de 21 ans qui figure parmi les meilleurs espoirs du pays. Vainqueur de la première manche de la Jur'Alp Cup à Colombier, Luthi s'est emparé de la 2^e place, accusant déjà un retard de 1'32 sur le grand dominateur de la journée.

Corminboeuf déçu

Dans les rangs fribourgeois, Yves Corminboeuf a longtemps pu croire au podium. Parti très fort avec Christophe Geiser, finalement 5^e, le Broyard a perdu ses illusions en fin de course. Le hochement de tête qui a accompagné son arrivée en disait long sur sa déception. Le coureur de Ménières visait plus haut, dans des conditions idéales pour lui avec la boue et le froid (8^e). «Il aurait fallu de la pluie et elles auraient été vraiment parfaites», se marre le spécialiste de cyclocross, nettement plus à son avantage que l'an dernier.

Sans «une chute et un ralentissement derrière des populaires», le Broyard avait les moyens de se hisser sur la 2^e ou 3^e marche du podium. «J'étais bien. Je me suis reposé cette semaine et j'avais de bonnes jambes. On a longtemps roulé à quatre, mais j'étais limité pour pouvoir suivre Huguenin quand il est parti», raconte-t-il.

Relégué à la 5^e place après avoir dû laisser filer le quatuor de tête, Xavier Dafflon a roulé seul durant la quasi totalité de l'épreuve. Sans se faire beaucoup d'illusions. «Je pensais finir encore une fois cinquième. Ce podium est inespéré», jubile le Sarinois, qui a pris beaucoup de plaisir dans sa belle remontée en fin de course.

Les autres Fribourgeois n'ont pas pu lutter avec les meilleurs. Adrien Buntschu, très bon sixième, se classe finalement devant Florian Peiry (8^e), qui regrettait «de ne pas avoir très bien couru» en payant cher «le gros effort fourni pour essayer de revenir». Vainqueur de la première manche de la Coupe fribourgeoise, Joël Niederberger, victime d'un «passage à vide au moment où les groupes se formaient», a dû se contenter du 10^e rang. I



Jérémy Huguenin, qui tente de lâcher Yves Corminboeuf, n'a pas été inquiet samedi pour s'imposer une deuxième fois de rang à Ursy. VINCENT MURITH

UNE COURSE POUR BENOÎT

Tous les meilleurs Fribourgeois ont fait le déplacement d'Ursy. Tous sauf Rudolf Biedermann, 2^e l'an passé mais qui a choisi de mettre le cross-country entre parenthèses, et Benoît Grelier. Le nom du Français de La Tour-de-Trême a pourtant été l'un des plus cités à l'heure des interviews. Et pour cause. Grelier a frôlé le pire jeudi en venant reconnaître le parcours. Présent à ses côtés ce jour-là, Joël Niederberger raconte. «Benoît a chuté et heurté un sapin avec la tête. Il s'est retrouvé avec deux bouts de bois plantés dans la mâchoire et sous l'œil. Vu la gravité, on a appelé une ambulance. Il s'est fait opérer sous narcose complète, car les médecins ont dû passer par l'intérieur de la bouche. Il va mieux, mais il a eu chaud.» Xavier Dafflon a lui aussi évoqué spontanément la mésaventure de Grelier. «Je n'étais pas là jeudi, mais j'ai une pensée pour lui. Sans cet accident, il aurait pu se battre avec nous pour le podium», explique le coureur d'Avry-sur-Matran. Yves Corminboeuf n'était pas le moins marqué par l'accident. «J'avais à cœur de faire une bonne course pour Benoît. Il nous a fait peur jeudi et je sais qu'il aurait vraiment aimé être là sur un parcours qu'il apprécie.» FR

JUNIORS

Chenaux a déjà le niveau

Arrivé cette saison chez les juniors, Florian Chenaux n'a pas mis longtemps à s'adapter à sa nouvelle catégorie. Le jeune Fribourgeois a frappé fort dès la première manche de Coupe de Suisse en prenant la 7^e place à Buchs. Un résultat qu'il a confirmé à Lugano (14^e) et Soierre (11^e) où il s'est à chaque fois classé parmi les meilleurs coureurs de l'année 1993. Samedi à Ursy, l'apprenti menuisier a fini à onze petites secondes de Patrick Luthi, qui appartient au top 4 national.

Satisfait de sa course, Florian Chenaux, le petit frère du routier Adrien, poursuit sereinement sa progression. «Cette année, j'ai dû m'adapter à des courses deux fois plus longues que l'an passé. Il a fallu changer

quelques aspects de ma préparation et de mon alimentation, mais l'effort me convient mieux», estime le timide Fribourgeois.

Déjà membre du cadre national junior, Chenaux refuse de se fixer des objectifs trop élevés. «J'ai tout le temps devant moi. Je suis content si je finis dans le top 10 sur les Coupes de Suisse», dévoile-t-il, avant de s'accorder une petite pause qui lui fera manquer les championnats romands dimanche à Bonvillars. «Je ne peux pas courir tous les week-ends. La récupération est importante», rappelle Chenaux. Des propos pleins de sagesse et empreints d'une rare maturité pour un jeune homme de 17 ans promis à un bel avenir. FR

LES CLASSEMENTS PAR CATÉGORIE

Sibylle Matter Brügger sur le podium dames

Ursy, 14^e édition de La Glânoise. Messieurs (39 km): 1. Jérémy Huguenin (Neuchâtel) 1h40'37. 2. Nicolas Luthi (Marin) à 1'32. 3. Xavier Dafflon (Avry-sur-Matran) à 1'59. 4. Yves Corminboeuf (Ménieres) à 2'07. 5. Christophe Geiser (Dombresson) à 3'18. 6. Adrien Buntschu (La Tour-de-Trême) à 3'46. 7. Cyril Calame (Les Ponts-de-Martel) à 6'01. 8. Florian Peiry (Marsens) à 7'32. 9. Raphaël Gremaud (Peseux) à 8'05. 10. Joël Niederberger (La Tour-de-Trême) à 8'34. 11. Matteo Sudan (Romanens) à 9'21. 12. Aurélien Sottas (Crésuz) à 9'27. 62 classés. Dames (33 km): 1. Fanny Bourdon (Reignier/Fr) 1h39'01. 2. Myriam Saugy (Fully) à 2'34. 3. Sibylle Matter Brügger (Planfayon) à 3'54. 4. Marianne Dubey (Vesin) à 7'57. 5. Mélanie Gay (Bevaix) à 10'50. Puis: 13. Corinne Overney (Hauteville) à 34'24. 25 classées. > Juniors garçons (33 km): 1. Patrick Luthi (Marin) 1h27'20. 2. Florian Chenaux (Fribourg) à 11'. 3. Sylvain Engelmänn (Reconvilier) à 5'00. 4. Sébastien Angiolini (Tavannes) à 12'27. 5. Simon Gremaud (Vuisternens-en-Ogoz) à 18'36. Puis: 7. Axel Jan Du Chêne (Payerne) à 21'41. 25 classés. Juniors filles (17 km): 1. Marine Spicher (Marsens) 1h00'55. 2. Alison Zanetti (Sorens) à 5'28. 2 classées. Cadets (17 km): 1. Maxim Bettinelli (Colombier) 47'51. 2. Franck Magnin (Broc) à 1'49. 3. Laurent Hayez (Yverdon) à 1'51. 4. Fabien Gremion (La Tour-de-Trême) à 2'28. 5. Tom Scyboz (Pringy) à 3'42. 35 classés. Cadettes (17 km): 1. Sylvie Schnyder (Bavois) 58'17. 2. Maéva Berset (Gumefens) à 45'. 3. Emilie Dénervaud (Les Sciernes d'Albeuve) à 9'59. 4. Laura Brasey (Gumefens) à 21'07. 5 classées. Eco-

liers (17 km): 1. Léo L'Homme (Vuadens) 52'29. 2. Raphaël Braud (Gex/Fr) à 1'38. 3. Martin Schappi (Moudon) à 4'27. 4. Joël Monney (St-Sylvestre) à 4'46. 35 classés. Ecolières (17 km): 1. Coralie Perrin (Fiaugères) 1h01'51. 2. Seline Thalman (Zurmholz) à 8'53. Puis: 5. Laura Maimone (Vaulruz) à 11'20. 6. Leila Brasey (Pensier) à 12'34. 12 classées. Rock garçons (3,5 km): 1. Maxime Barbarin (Ambérieu en Bugey/Fr) 8'23. 2. Tibor Talas (Châtel-St-Denis) à 31". Puis: 5. Maxime Mettraux (Châtel-St-Denis) à 1'41. 6. Jean Schappi (Moudon) à 1'44. 30 classés. Rock filles (3,5 km): 1. Tatiana Pellegri (Arzier) 10'14. 2. Romina Thalman (Zurmholz) à 1'05. Puis: 4. Camille Maimone (Vaulruz) à 1'15. 6. Charline Fragnière (Vuadens) à 1'45. 10 classées. > Masters (39 km): 1. Fabrice Clément (Morlon) 1h49'46. 2. Kurt Gross (Plasselb) à 36". Puis: 4. Sébastien Vermot (Sassel) à 12'16. 50 classés. Vétérans 1 (39 km): 1. Thierry Salomon (Neuchâtel) 1h48'14. 2. Dominique Tugler (Cousset) à 2'34. Puis: 4. Gilles Bongard (Payerne) à 16'19. 8. Jacques Chassot (Posieux) à 18'07. 78 classés. Vétérans 2 (39 km): 1. Hugo Buntschu (St-Sylvestre) 2h01'25. Puis: 5. Marius Stempfel (Tavel) à 8'27. 8. Oscar Gomes De Sousa (Bulle) à 22'14. 28 classés. > Populaires messieurs (17 km): 1. Josef Thalman (Zurmholz) 52'10. 2. Florent Sugnaux (Siviriez) à 4". Puis: 4. Arnaud Sottas (Bulle) à 53'. 55 classés. Dames (17 km): 1. Amélie Bossel (Siviriez) 1h01'33. 2. Véronique Deschenaux (Vauderens) à 1'02. Puis: 6. Anne Bugnard (Tenterin) à 12'34. 10 classées.